
（様式１） 

あたみホーム運営推進会議報告書 

開催日時  平成２４年９月２４日（月）１５時００分～１５時３０分 

場  所  あたみホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者      １名 

利用者の家族   １名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  １名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員  １名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 (1) 運営推進会議設置の経過について 

 (2) 施設の状況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

 (1) 運営推進会議設置の経過について 

(園長) 地域密着型サービス、当ホームが地域密着型サービスに該当した経過及び

運営推進会議について説明。 

 (2) 施設の現況について 

    ・ 利用状況  別紙のとおり 

    ・ 活動状況  別紙のとおり 

    ・ 福祉サービス第三者評価事業  別紙のとおり 

２ 意見交換 

 (園長) 食事はどうですか。 

 (利用者様) 最高です。 

 (園長) 暑さはどうでしたか。 

 (利用者様)暑かった。 

(園長) 室温は２７℃で設定していました。Ｓさん（利用者様）のお部屋は２４℃

で設定しましたが、体調はどうでしたか。 

(利用者様) この間は文句を言ったが、長く利用するのでそういうことは言わない

で、と妻に言われた。 

 (園長) 介護長はそのあたりどうですか。 

 (介護長) いつでも思ったことは遠慮なくおっしゃってください。 

(園長) 利用者様のご家族からは何かございますか。 

 (利用者様のご家族) 誕生日以外にも、外に連れ出してもらいたい。 

(園長) 以前は老健にいらっしゃったと伺っております。リハビリはどうでしたか。 

(利用者様のご家族) 老健の頃は週３回リハビリをやっていたが、最近は疲れてき

ているようです。 



(園長) 地域の方から見て閉鎖的ですか。 

(地域住民の代表) 平成元年に熱海地区のボランティア協会が結成されてからお世

話になっております。初めは、居室の掃除や食事介助などのボランティアを行っ

てきましたがメンバーも高齢になってきています。介護保険が導入されてから活

動も少なくなってきて、自分たちの特技を提供してきましたが、今はお話し相手

だけでもできるのではと思っています。施設側としては迷惑でしょうか。 

(園長) 現在郡山市では介護サービス相談員を派遣し、利用者の方といろいろなお

話をされています。そして、どんな話の内容であったかなどの記録日誌もあり、

活用させていただいています。 

(地域包括支援センターの職員) ホームに行くのは年に 1、2 回で、今回、利用者

とご家族の方からお話が伺えてよかったと思います。 

 


